
北海道新幹線札幌延伸認可にかかる道経連会長コメント

H.24.06.29 道経連

・札幌延伸が正式に認可されたことは、たいへん喜ばしい。

本州との、とりわけ東北地方との交流拡大による道内経済の活性化を進める

には、新幹線の果たす役割は大きい。

・この経済効果を広く全道に行き渡らせるためにも、道内各地の地域力の底上

げに取組んで参りたい。
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